

## Miles de personas participan en la traca y los globos en el día dedicado al Cristo del Buen Suceso

09/09/2022



Las Fiestas Mayores llegan a su segundo día, dedicado al Cristo del Buen Suceso. Miles de personas han cumplido con la tradición de correr la traca y asistir a la suelta del globo. Previamente se ha celebrado la solemne eucaristía en la iglesia de Santa Ana, presidida por el Obispo de la diócesis.

La jornada ha comenzado oficialmente con la misa en Santa Ana a cargo del Obispo José Ignacio Munilla, a quien Ramón González ha entregado un pañuelo azul de las Fiestas Mayores, que le ha anudado en el cuello.



Haciendo caso omiso al intenso calor, con 36° grados de temperatura, cuando el reloj marcaba las 13:15 horas, el diseñador de la camiseta, **Sergio Massó**, prendía la mecha de la traca, bajo la que han corrido miles de personas. Muchas de ellas llevaban la camiseta oficial - de este año o de anteriores- y el "pañuelico". Numerosos jóvenes y niños han participado en la carrera, así como niños con sus padres. La traca, de unos 1.500 metros de longitud, ha concluido en la Plaza Castelar en menos de cinco minutos. Los Gigantes y Cabezudos han formado parte de la mañana festera.

La fiesta a continuación se ha desplazado hasta la Plaza Mayor, donde puntualmente, a las 13:45 horas, se ha soltado un gran globo en honor al Cristo. El globo, al igual que el de ayer, ha sorprendido a los asistentes con un gran dibujo del patrón realizado por la artista eldense **Marina Pérez**.



La iglesia ha estado al completo, aunque con menos fieles que ayer.

Tanto antes como después, la población ha disfrutado del tradicional **mezclaíco**. Durante la jornada, el alcalde, **Rubén Alfaro**, ha lucido unas zapatillas con el escudo de la ciudad que han despertado la curiosidad de quienes las han visto.

Esta noche culminarán las Fiestas Mayores con una misa a las 18:30 horas, seguida de la Salve a las 19:30 horas y la **procesión del Cristo del Buen Suceso**. Por la noche, a las 22 horas en el aparcamiento del Nuevo Pepico Amat actuará del grupo **Veintiuno**, seguido a las 23:30 horas de **Álvaro de Luna** y, al igual que ayer, a las 01 horas será el turno de **Moya DJ**. A su vez en la Plaza Castelar a partir de las 22 horas sonará música de los 60 con **Sonámbulos** y a las 23:30 horas será el turno del **Tributo a Camilo Sesto**.



La población ha vuelto a tomar el mezclaíco.



